

Editorial

Estimados todos,

Durante este mes de abril, la Organización Mundial para la Agricultura y la Alimentación (FAO) publicó el informe “Situación de la mujer en los sistemas agroalimentarios”, a través cuál dio a conocer los datos más recientes, las lecciones aprendidas y las recomendaciones para los encargados de formular políticas y tomar decisiones sobre el género en los sistemas agroalimentarios.

El informe en comento revisa y analiza las oportunidades y limitaciones de las mujeres en los procesos económicos y sociales, al mismo tiempo que hace un balance y evalúa el progreso realizado para cerrar una serie de brechas de género. Además, se proporcionan ejemplos convincentes de políticas y programas con una revisión de lo que ha funcionado y recomendaciones específicas sobre cómo hacer más y mejor.

Por otra parte, la Organización Panamericana de la Salud (OPS) publicó una serie de informes que buscan contribuir a la construcción de un envejecimiento saludable en la región de las Américas. La serie La Década del Envejecimiento Saludable en las Américas: situación y desafíos presenta un panorama actualizado de diferentes aspectos del envejecimiento y de la situación de salud de las personas mayores en la región, donde la esperanza de vida en 2019 alcanzó los 77,2 años.

El Dr. Jarbas Barbosa, Director de la OPS citó que “...la serie de documentos que se publican hoy es un avance significativo en la consolidación de datos e información acerca del envejecimiento poblacional y sobre la salud y el bienestar de las personas mayores ... a través de ellos se podrán identificar, entender y atender muchos de los retos y oportunidades que el envejecimiento profundo y acelerado presentará para las Américas”, consideró.

La región envejece rápidamente. Se estima que para 2030, habrá más personas mayores de 60 años que menores de 15 años. Y, si bien la esperanza de vida al nacer de ambos sexos se incrementó en tres años entre 2000 y 2019, los hombres y mujeres de la región viven en promedio 9,7 y 12,3 años con mala salud, respectivamente.

La serie se lanza en el marco de la Década del Envejecimiento Saludable (2021-2030) de las Naciones Unidas con el fin de aportar información certera y confiable para que los países puedan avanzar en estrategias, acciones y políticas que fomenten el envejecimiento saludable de todas las poblaciones y, es resultado de la colaboración entre la OPS y el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA), la Organización de los Estados Americanos (OEA) y la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT).

Sobre el mapeo regulatorio del mes, fueron identificados diversos temas de interés regulatorio para las categorías de alimentos para regímenes especiales y suplementos alimenticios; en el caso de Argentina destacó la celebración de la 149ª reunión ordinaria de la CONAL en la cual, los representantes acordaron avanzar con incluir al colágeno hidrolizado en el uso de suplementos dietarios, además, la ANMAT emitió una consulta pública sobre Registro.

Sanitario de Empresas Exportadoras de Alimentos y, el poder Ejecutivo eliminó la obligatoriedad de que los productos con jarabe de alta fructosa deban indicarlo en sus rotulado. En México, el poder ejecutivo remitió en consulta pública una nueva versión de anteproyecto sobre preparación de mezclas medicamentosas y nutricionales. En Perú, se

presentó una iniciativa que busca modificar la leyenda de las advertencias publicitarias de la ley de alimentación saludable y, por otra parte, el INDECOPI emitió una resolución que permite que alimentos y bebidas importadas continúen llevando octógonos adhesivos.

Finalmente, en El Salvador el Ministerio de Salud publicó agendas regulatorias con intenciones de avanzar en proyectos sobre trámites sanitarios.

Sin más que añadir, los invitamos a que disfruten la lectura.



Elizabeth Díaz
Directora Ejecutiva

BLOG TÉCNICO ALANUR



Gustavo Velderrain,
Coordinador de asuntos
científicos y regulatorios de
#ALANUR presenta:

Estrés oxidativo

Entérate de lo que le pasa a nuestro cuerpo cuando este desequilibrio se prolonga demasiado.

[Ver nota completa](#)

ESTRATEGIA DE COMUNICACIÓN



La importancia del consumo de potasio

[Ver más](#)

Países con mayor crecimiento en el consumo de suplementos alimenticios en LATAM

TOP 5



Países con mayor crecimiento en el consumo de suplementos alimenticios en LATAM

[Ver más](#)



Día Mundial de la Salud

[Ver más](#)



Crecimiento del mercado de suplementos alimenticios en Latam 2017-2022

[Ver más](#)



Día Mundial de la Tierra

[Ver más](#)

Lo más reciente



ARGENTINA. [CONAL](#) lleva a cabo reunión ordinaria N° 149.

[Ver más](#)



ARGENTINA. [ANMAT](#) publica consulta sobre Registro Sanitario de Empresas Exportadoras de Alimentos.

[Ver más](#)



EL SALVADOR. [Ministerio de Salud](#) publica agendas regulatorias con intenciones de avanzar en proyectos sobre trámites sanitarios

[Ver más](#)



PERÚ. [Legisladora](#) presenta iniciativa que busca modificar la leyenda de las advertencias publicitarias de la ley de alimentación saludable.

[Ver más](#)



MEXICO. Ejecutivo propone creación de [Escuela Regional de Regulación Sanitaria en el marco del desarrollo de la AMLAC.](#)

[Ver más](#)

MEXICO. Programa de evento de COFEPRIS con diálogo sobre desarrollo de Agencia Latinoamericana de Medicamentos en agenda

[Ver más](#)



BRASIL. Anvisa realizará simposio donde se tratará el control de nitrosaminas.

[Ver más](#)



MEXICO. Ejecutivo remite en consulta nueva versión de anteproyecto sobre preparación de mezclas medicamentosas y nutricionales.

[Ver más](#)



PANAMÁ. Texto del proyecto que busca expedir nueva ley de medicamentos

[Ver más](#)



COLOMBIA . Ministerio de Salud rechaza proposiciones a reforma de salud e INVIMA realiza mesa técnica sobre sistemas de codificación

[Ver más](#)



HONDURAS. Ejecutivo presenta proyecto para construir complejo estatal de producción de medicamentos

[Ver más](#)



ARGENTINA. ANMAT publica en consulta pública documento sobre guía de estabilidad en el área de medicamentos

[Ver más](#)



MEXICO. COFEPRIS sostiene reunión con pares regionales en el marco del desarrollo de la AMLAC

[Ver más](#)



PERÚ. Indecopi permite que alimentos y bebidas importadas continúen llevando octógonos adhesivos

[Ver más](#)



ARG. Boletín Oficial: Poder Ejecutivo elimina la obligatoriedad de que los productos con jarabe de alta fructosa deban indicarlo en sus rotulados

[Ver más](#)

Noticias



[La base de referencia de los precios mundiales de los alimentos cae en marzo por 12º mes consecutivo](#)

[Ver más](#)



[Suplementos crecen en Latinoamérica con Argentina, Panamá y México en el top](#)

[Ver más](#)

CALENDARIO DE EVENTOS

XX CONGRESO LATINOAMERICANO DE NUTRICIÓN SLAN 2023

La sede oficial del XX Congreso Latinoamericano de Nutrición (SLAN) 2023, será la ciudad de Cuenca, Ecuador, del 22 al 26 de octubre del 2023. Las inscripciones ya se



encuentran disponibles.

[Ver más](#)



6TO CONGRESO INTERNACIONAL DE ALIMENTOS FUNCIONALES NUTRACÉUTICOS

08 al 10 de Noviembre de 2023, Mazatlán, Sinaloa.

[Ver más](#)

ALANUR
www.alanurla.org
info@alanurla.org

